

Provincia

Participación destacada en la semana del libro de Almadén

Redacción

Casi un decena de actividades además de la lectura del Quijote y un maratón de cuentacuentos centraron los actos programados por la Concejalía de Cultura de Almadén, que sirvieron para conmemorar el Día Internacional del Libro y que finalizaban el viernes 25 de abril.

El concejal Miguel Oviedo aseguró que esta serie de actividades, donde participaron masivamente decenas de alumnos de los colegios públicos e institutos de secundaria de Almadén, "es una ocasión única para darle valor a los libros y para inculcar a nuestros vecinos, sobre todo a los jóvenes la necesidad de leer".

Cabe destacar el encuentro con el autor literario Antonio Huertas que disertó con los jóvenes de su obra 'Por la calle ancha de San Bernardo' o el maratón de cuentacuentos al que se sumaron todos los alumnos de los colegios públicos de Almadén.

En cuanto a la lectura del Quijote, tuvo lugar en el IES Pablo Ruiz Picasso que congregó a estudiantes, políticos, alumnos de los colegios de la comarca de Almadén y curiosos que, durante cinco horas, leyeron algún pasaje del Ingenioso Hidalgo, una actividad que se complementa con la realización de un guiñol para los más pequeños del municipio.

Además, la Concejalía de Bienestar Social, con su titular Ismael Mansilla, se sumó a esta efemérides con la entrega de varios lotes de 10 cuentos cuyos guiones, dibujos y encuadernación habían sido realizados por discapacitados intelectuales de la provincia de Ciudad Real, incluido el centro ocupacional Xabeca de Almadén, a través de Laborvalía y la Diputación Provincial, que recibieron los niños de los colegios públicos almadenenses además de la biblioteca infantil del municipio y la ludoteca municipal de la Casa de Cultura.

Los actos conmemorativos del día del libro se completaron con el acto de entrega de los premios del VI Certamen Literario de Relatos Cortos "Carmen Ormaechea" del IES Pablo Ruiz Picasso y con la escenificación del Grupo Amalgama de la Universidad Popular de la obra "Almadén, un a eterna historia de Amor".

La aceptación de esta semana tan cultura fue "exquisita", según refirió el edil Miguel Oviedo.



Un nutrido grupo de vecinos cumplió con la tradición en las calles

Aldea recibe el mes cantando los mayos

Redacción

Los vecinos de Aldea del Rey recibieron el mes de mayo cumpliendo con la tradición. Un nutrido grupo de aldeanos tomaron las calles de la localidad para cantar los mayos y ofrecer sus mejores deseos y oraciones.

Alrededor de 60 personas partieron en procesión recorriendo diferentes puntos del pueblo e interpretando las tradicionales canciones que identifican la llegada del mes en que nos encontramos.

Los participantes se dieron cita a las 00:00 horas del primer día de mayo en la Plaza de España para comenzar cantando

frente a la 'Cruz de Mayo', otro de los símbolos característicos de esta época elaborado con numerosas flores de muy diverso colorido.

El recorrido continuó por la Plaza de la Constitución y la Ermita de Nuestra Señora del Valle, donde los cantores se detuvieron para honrar a la Virgen, que descansa en su carroza con motivo del mes de las flores y de cara a la próxima celebración de su día grande el próximo 14 de mayo, en el que Aldea del Rey recuerda cómo los vecinos clamaron a Nuestra Señora del Valle en una rogativa que fue atendida por la Virgen.

El Grupo de Mayos dedicó a

la patrona de la localidad una seguidilla que lleva su nombre además de entregarle como ofrenda un gran centro de flores.

Los siguientes en ser homenajeados con los Mayos fueron las personas mayores de la Residencia 'Ramón Zamora'. El recorrido llegó a su fin en la Iglesia de San Jorge Mártir, donde el grupo realizó una ofrenda al Santísimo.

Una vez finalizada esta procesión musical, todos los asistentes pudieron disfrutar de un chocolate con bizcochos y churros ofrecido por el Ayuntamiento de Aldea del Rey, en colaboración con la Asociación de Amas de Casa de la localidad.

Don Vidriote y Sancho Lata ya propugnan la limpieza calatrava

Redacción

La Mancomunidad de Municipios Campo de Calatrava presentó la campaña 'Campo de Calatrava, Pueblos Limpios', en un acto con el que daba comienzo en los doce municipios mancomunados, entre ellos Aldea del Rey, Calzada de Calatrava o Torralba de Calatrava.

A la presentación, celebrada en el Centro de Formación del Consumidor en Torralba de Cala-

trava, asistió la delegada provincial de Medio Ambiente, Inés Alba, quien calificó de muy original el material editado para los niños, un DVD de juegos de ordenador y un cómic con Don Vidriote y Sancho Lata como protagonistas, y que son la principal novedad.

El objetivo de esta iniciativa es concienciar a los más pequeños sobre la importancia de la recuperación y el reciclaje de los residuos domiciliarios para el cuidado de su entorno, enseñándoles cómo

han de deshacerse de ellos de forma responsable. Además, con esta ruta se van a desarrollar actividades de concienciación dentro y fuera de los centros escolares.

Los ya populares Don Vidriote y Sancho Lata, una botella de cristal y una lata caracterizadas como los inmortales personajes cervantinos, enseñarán a los niños de forma divertida dónde deben depositarse los distintos tipos de residuos que se generan en sus casas.

La Biblioteca calzadeña continúa animando a la lectura

Redacción

La Diputación de Ciudad Real seguirá colaborando, a través del Área de Cultura, con proyectos de animación a la lectura, dirigidos tanto al público adulto como al infantil, que desde hace cuatro años vienen desarrollando de forma coordinada las bibliotecas públicas municipales de Calzada de Calatrava, Daimiel, La Solana, Manzanares, San Carlos del Valle, Santa Cruz de Mudela, Carrizosa, Tomelloso y Villarta de San Juan, y que este año han programado sus actividades en torno al tema del "agua".

El vicepresidente y diputado de Cultura, Ángel Caballero, en nombre del presidente de la Diputación Provincial, Nemesio de Lara, se reunió con las directoras de las bibliotecas implicadas en el proyecto, aprovechado para felicitarlas por la calidad del trabajo realizado en esta ocasión en torno al tema común del agua y que se ha apoyado con la elaboración de dos guías libros, una dirigida a adultos y otra a niños y jóvenes, así como pegatinas y carteles.

Las bibliotecarias, por su parte, agradecieron la colaboración y el patrocinio de la institución, puesto que, según pusieron de manifiesto, hubiera sido imposible llevarlo a cabo sin la ayuda de la Diputación y sin la implicación también de la Junta de Comunidades y de los Ayuntamientos de las localidades mencionadas.

Los objetivos básicos que tienen las bibliotecas públicas son el fomento del hábito lector y su uso. Para ello, el material elaborado este año se repartirá en el mes de junio, coincidiendo con el inicio de las vacaciones estivales y de la actividad de animación a la lectura para niños que realizan siempre en verano.

Las bibliotecas que se unen para desarrollar el programa de animación a la lectura se unen para realizar actividades especiales, logrando así rentabilizar recursos y ofrecer propuestas interesantes a menor coste.

El agua es el tema que se ha elegido en esta ocasión por las nueve bibliotecas públicas implicadas en el proyecto de animación a la lectura, porque "la vida nació en el agua. Porque nuestro cuerpo es agua en un setenta por ciento y la tierra también en un setenta por ciento está cubierta de agua. Porque nuestra vida diaria se configura en torno a ella".